



NOTA DE PRENSA · LIGA ESPAÑOLA DE VELA

El Monte Real Club de Yates levanta el telón de la Liga Española de Vela

- · El histórico club de Baiona acogerá a partir del viernes la inauguración de la nueva competición de la Real Federación Española de Vela
- · El Monte Real ha sido elegido para organizar la primera parte de una regata de la que saldrá el representante español para el circuito europeo
- · En las 45 pruebas que se disputarán en la bahía de Baiona hasta el domingo competirán 12 tripulaciones de diferentes clubs de España
- · Esta primera edición de la Liga Española de Vela cuenta con el patrocinio de Loterías y Apuestas del Estado

Baiona, 10 de diciembre de 2019 .- El Monte Real Club de Yates ha sido el club elegido para inaugurar la Liga Española de Vela, una nueva competición impulsada por la Real Federación Española de Vela con el patrocinio de Loterías y Apuestas del Estado, que se disputará a partir del próximo viernes en Baiona.

Durante tres días, desde el viernes día 13 hasta el domingo día 15, 12 tripulaciones llegadas de diferentes clubs náuticos de España se batirán en un programa deportivo en el que hay previstas un total de 45 pruebas del tipo barlovento sotavento.

Serán múltiples regatas de corta duración que los equipos participantes deberán completar con un máximo de 5 tripulantes a bordo de seis barcos iguales, los seis Fígaros Beneteau de los que dispone la Escuela de Vela del Monte Real Club de Yates.

Así, en igualdad de condiciones técnicas, las tripulaciones irán puntuando día a día, sin ser eliminadas, en una clasificación general de la que, una vez completado todo el programa de pruebas, saldrá el ganador de la competición en Baiona.

Habrá una segunda fase que se celebrará en las islas Baleares y el equipo que salga ganador de ambas será el elegido para representar a España en el circuito internacional.

















Entre los equipos participantes hay representantes de algunos de los lugares con más tradición náutica en España. Desde Canarias llegarán a Baiona dos tripulaciones, una del Real Club Náutico de Arrecife (Lanzarote) y otra del Real Club Náutico de Gran Canaria.

Del Mediterráneo, Alicante será la zona con mayor representación, ya que participarán equipos de tres clubes, el Real Club Náutico de Calpe, el Club Náutico Javea y el Club Náutico Campello.

También del Mediterráneo estarán presentes el Club Náutic El Balís (Barcelona), el Real Club Náutico de Valencia, el Real Club Náutico de Palma y el Club Náutico s'Arenal, organizador de la segunda parte de la Liga Española de Vela.

El Pais Vasco tendrá representación de mano del Real Club Marítimo del Abra (Vizcaya) y por Galicia competirán dos tripulaciones, una del Real Club Náutico de A Coruña y otra del Monte Real Club de Yates. El club baionés, además de organizador de las pruebas, competirá con un equipo que se encargará de liderar Fernando Yáñez.

Si la meteorología lo permite, las tres jornadas de pruebas darán comienzo, cada día, a las 11 de la mañana. El viernes, por ser primer día de regatas, habrá además una reunión preparatoria previa al inicio. Y el domingo, último día de competición, se celebrará, además, la entrega de premios, a partir de las cuatro y media de la tarde en el Monte Real Club de Yates.

Con esta nueva competición, la Real Federación Española de Vela trata de darle un nuevo impulso a las competiciones interclubes en territorio español, de las que puedan salir equipos que representen a España en otras competiciones a nivel internacional. Un objetivo compartido por Loterías y Apuestas del Estado, como patrocinador del evento, y el Monte Real Club de Yates de Baiona como organizador de la primera fase.















DECLARACIONES DE LA PRESENTACIÓN OFICIAL

"Para el Monte Real Club de Yates es todo un orgullo y una satisfacción que la Real Federación Española de Vela nos haya elegido para organizar e inaugurar esta Liga Española de Vela, a la que desde ya le deseamos muchos años de historia y grandes éxitos"

Alejandro Retolaza · Vicepresidente del Monte Real Club de Yates

"Desde hace dos años veníamos pensando en hacer una liga de clubes. Era un gran proyecto que teníamos pendiente y este año hemos logrado impulsarlo gracias al apoyo de Loterías y Apuestas del Estado. Va a ser una gran apuesta para otro tipo de vela y, sobre todo, para los clubes españoles, que serán los protagonistas"

Julia Casanueva · Presidenta de la Real Federación Española de Vela

"Quiero agradecer al Monte Real Club de Yates de Baiona que haya acogido esta regata. El Monte Real es un gran club, las instalaciones son perfectas, el marco es incomparable y mejor que aquí no van a estar en ningún lado. Galicia, desde luego, no va a defraudar"

Manuel Villaverde · Presidente de la Real Federación Gallega de Vela

"Estamos en una provincia que, a nivel de deportes náuticos, es potencia mundial. Desde la Diputación llevamos años apoyando al mundo de la vela porque pone en valor nuestras rías, nuestro entorno y el buen hacer de nuestros clubes. Esperamos que esta primera edición tenga continuación y que Galicia pueda albergar próximas ligas"

Gorka Gómez · Diputado provincial de Deportes

"Todos nos felicitamos de esa buena idea de hacer de la vela comparable a otros deportes que tienen este tipo de liga entre clubes. La vela es un deporte estratégico para este país y desde la Xunta de Galicia siempre lo apoyaremos"

Daniel Benavides · Jefe provincial del servicio de Deportes

"Para nosotros, como ayuntamiento, tener al Monte Real Club de Yates aquí es algo que nos llena de orgullo, porque es un claro referente en el mundo del deporte, como se ha visto una vez más aquí, al ser elegido para la organización de este evento. Estamos seguros de que será todo un éxito, porque siempre es así cuando lleva la firma del club"

Carlos Gómez · Alcalde de Baiona











